RESOLUCION del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se designa el Tri-bunal calificador de la oposición restringida para cubrir plazas de Delineantes en el mismo.

De acuerdo con lo dispuesto en la base 5.1 de la Resolución de fecha 11 de mayo de 1973 (-Boletín Oficial del Estado- del 2 de julio de 1973) por la que es convoca oposición restringida para cubrir plazas de Delineante en este Instituto,

Esta Presidencia ha resuelto designar el Tribunal calificador de la misma, el cual estará compuesto por los siguientes funcionarios, todos ellos del I.R.Y.D.A., excepto los que se consignan de otros Organismos.

Presidente: Por el Director de Obras y Mejoras Territoria-, el Director de Equipos Mecánicos, den Tomás de Villanueva Echevarria.

Presidente suplente: Director adjunto de Obras y Mejoras Territoriales, don Pedro Sánchez de Miguel.

Jefe de la Sección de Arquitectura, don José Tames Alarcón. Jefe de la Sección de Proyectos, don Antonio Corsanego Ulloa.

Delineante don Adolfo Blanco García.

Jofe de la Sección de Régimen Interior de la Oficialia Mayor del Ministerio de Agricultura, don Froilan Crespo Castrillo, en representación de la Dirección General de la Función Pú-

Inspector técnico de Servicios, don Ramón Isasa Navarro, en representación de la Subsecretaria del Ministerio de Agricultura.

Vocales suplentes:

Arquitecto de la Sección de Arquitectura, don Pedro Castaneda Cagigas.

Ingeniero de la Sección de Proyectos, don Emilio García Va-

Delineante don Manuel Martin de la Iglesia.

Jefe de la Sección de Asuntos Generales de la Secretaría General Técnica del Ministerio de Agricultura, don Francisco

Peña Diez, en Función Pública en representación de la Dirección General de la

Inspector técnico de Servicios, don Luis Goded Echevarria, en representación do la Subsecretaria del Ministerio de Agricultura.

Vocal Secretario: Jefe de la Sección de Personal, don Ro-

drigo Alvendín Vallejo.

Vocal Secretario suplente: Jefe del Departamento de Personal Administrativo, don Florencio Lianos Borrell.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 27 de noviembre de 1973.—El Presidente, P. D., el Director de Administración, José Luis Algibez Cortés.

Sr. Director de Administración del I. R. Y. D. A.

RESOLUCION del Tribunal calificador de la oponesolución del Iribunal calificador de la opo-sición libre para cubrir una vacante de Telefonista, convocada por Resolución del Instituto Nacional para la Conservación de de la Naturaleza de 11 de abril de 1973 por la que se fijan lugar, fecha y hora para el comienzo de los ejercicios y orden de activación de los resistantes de actuación de los aspirantes.

Por acuerdo de este Tribunal del día de la fecha, se anuncía que los ejercicios de la oposición libre darán comienzo en los locales de la Jefatura Provincial del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza en Córdoba, sita en calle Cruz Conde, número 18, el día 14 de enero de 1947, a las diez

Efectuado el sorteo público para determinar el orden de actuación de los aspirantes, ha arzojado el siguiente resultado:

Número 1: Señorita María Luisa Jiménez-Castellanos y Holgado. Numero 2: Señorita María Luisa Bolaños Ruiz. Número 3: Señorita Matildo Damiana Lafuente Murciano.

Córdoba, 7 de diciembre de 1973.-El Presidente del Tribunal, Carlos Fernandez-Martos.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Teruel referente al concurso restringido para cubrir en propiedad una plaza de Médico Ayudante de Cirugia del Hospital Provincial en Alcañiz (Teruel).

Convocatoria de concurso restringido entre Médicos de las Beneficencias Provinciales de España, para cubrir en propiedad una plaza de Médico Ayudante de Cirugia del Hospital Provincial en Alcaniz (Teruel).

En el «Boletin Oficial» do la provincia número 143, de fecha 28 de noviembre del corriente año, se publican las bases, normas y baremo de méritos aprobado por Orden de 20 de julio de 1972, para cubrir en propiedad una plaza de Médico Ayudante del Hospital Provincial en Alcañiz (Teruel).

La referida plaza se le asigna el coeficiente 4, en aplica-ción del Decreto-ley 2056/1973, de 17 de agosto último, relativo a la acomodación de las retribuciones de los funcionarios loca-les a los del Estado; trienios del 7 por 100, dos pagas extra-ordinarias anuales y demás emolumentos legales que puedan corresponderle.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, a contar del siguiente a la publicación de la convoca-toria en el Boletín Oficial del Estado.

Teruel, 7 de diciembre de 1973.—El Presidente, César Gime-Temprado.—El Secretario, Enrique Capella Faus.—9.425-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Hospitalet de Llobregat referente a la oposición convocada para proveer dos plazas de Oficial técnico-administra-

Reunido en la ciudad de Hospitalet de Liobregat el dia 22 de noviembre actual, a las diez horas, el Tribunal encargado de juzgar y fallar la oposición convocada para la provisión en propiedad de dos plazas de Oficial técnico-administrativo, vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, se procedió a efectuar el sorteo público que preceptúa el ar-tículo 7.º del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, para determinar

ol orden de actuación de los opositores admitidos, cuyo resultado es el siguiente:

María de los Angeles Alcahud Lara. Concepción Barrera Aznárez, Miguel Ondo Nsue Nchan. Número 2. Número 3. Número 4. José Luis Rovira Lopez.

Lo que se hace público a efectos de lo dispuesto en el Decreto citado y se fila como fecha en la que dará comienzo la celebración de los ejercicios de la oposición el día 11 de enero de 1974, a las diez horas, en el salón de sesiones de Ayuntamiento.

Hospitalet, 27 de noviembre de 1973.-El Alcalde.-10.244-A.

RESOLUCION del Tribunal Calificador del concurso oposición para proveer seis plazas de Archiveros Bibliotecarios del Ayuntamiento de Madrid, por la que se hacen públicos los nombres de los opositores que han sido propuestos.

Por acuerdo del Tribunal se hacen públicas las calificaciones totales alcanzadas por las opositoras que han aprobado el concurso-oposición:

3.

D.\* Mercedes Agulló Cobo, 42.40 puntos.
D.\* Maria Pilar Varela Lamarque, 33,50 puntos.
D.\* Ana María Mañá Carrero, 33,00 puntos.
D.\* Trinidad Moreno Valcárcel, 32,90 puntos.
D.\* María Carmen del Moral Iglesias, 30,00 puntos.
D.\* Rosario Sánchez González, 26,70 puntos.

Asimismo se hace público que el Tribunal ha propuesto a dichas opositoras para que sean nombradas Archiveros Bibliotecarios, las cuales deberán presentar en la Secretaría General del Ayuntamiento de Madrid, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, los documentos acreditativos de las condiciones que para tomar parte en el concurso-oposición se exigen en la base cuarta de la convocatoria. vocatoria.

Madrid, 13 de diciembre de 1973.—El Secrotario del Tribunal, José Antonio Orejas.—10.287-A.